



やまばと



富吉小学校
学校だより
R. 2. 9. 10

富吉小学校運動会の団長が決まりました。それぞれの団長さんに聞いてみました。

白団 襲山千夏（そやまちなつ）さん

好きな言葉 愛
好きなアイドル BTS

団長として、みんなを支えて自分から行動したいと思います。困っている人がいたら、近寄って話を聞き、ていねいに教えていきたい



です。応援では昼休み時間にリーダーやみんなに声かけをして練習をしていきたいです。大切なのは、みんなの力でやることです。みんなの力で優勝・応援賞をめざしていきたいです。応援を呼びかけてもみんなが参加してくれないのでは・・・という不安もありますが、放送で呼びかけたり、団の先生方の協力をお願いしたりして目標に向かってがんばります。目標はもちろんW優勝です。

赤団 西虹音羽（にしことは）さん

好きな言葉 協
好きなアイドル Sexy Zone

目標は、団の全員で協力することです。応援では、心をひとつにすることを目指します。人は一人一人個性をもっ



ています。その個性を生かしながら優勝という大きなものに向かって、力を合わせていきたいと考えています。そのためにはリーダーが同じ方向を向いてまとめることが大切です。自分の力でまとめることができるかどうか少し心配ですが、今何をすべきかをはっきりとみんなに伝えることで、その方向を一つにしていきたいと思います。みんなの心をひとつにするためにがんばります。

2学期スタート

8月24日から2学期が始まりました。コロナウィルス感染症の状況を見ながらの学校となりますが、子どもたちは、元気いっぱいです。今学期も1学期同様のご協力をお願いいたします。

始業式で発表した5年生の永井颯華さんの作文です。目標がしっかり立てられていますね。

7日（月）は、台風10号の影響で、臨時休業となりました。子どもたちからも、「車庫がこわれた」「家のガラスが割れた」「庭木が倒れた」といった強風による被害の声が聞かれました。お見舞い申し上げます。台風は、今後ますます威力を強めると言われています。学校や地域で自分の身をどうやって守るか・・・安全教育にも力を入れていきたいと考えています。

二学期にがんばりたいこと

五年 永井颯華

私は、二学期にがんばりたいことと高学年としての目標があります。

二学期にがんばりたいことの一つ目は運動会です。私は、昨年百メートル走で一位だったけど、まだ速く走りたいので家の庭を十周くらい走って、家の中でもがんばって体力をつけたいです。

二つ目は、日頃の勉強や生活です。家での勉強はいつも後回しにして遊んでしまいます。お父さんに注意をされているけれど遊んでしまうので、これからは家での勉強をちゃんとしてから遊ぶようにしたいです。そして、生活の目標は早寝早起きです。土曜日と日曜日は自分で起きています。平日も自分で起きるように、夜は早く寝る努力をしたいです。

高学年としての目標の一つ目は、「人にやさしく」です。六年生の皆さんは、一年生から五年生までやさしく教えています。私たちも六年生みたいにやさしく教えてりつばな高学年になりたいです。

二つ目は、放送委員会の活動です。いつもたくさんの人が放送を聞きます。なので、はきはきと言わないといけません。ゆつくりと読んで一年生にも聞きやすいようにすることを意識して、読むようにがんばりたいです。

二学期はこの目標を達成して自分をみ